

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de abril de 2016.

DESPIDEN MÁS DE 6 MIL ECATEPEQUENSES AL CHARRO DE HUENTITÁN

Entre ovaciones y aplausos, las voces de seis mil ecatepequenses se unificaron en la Explanada Municipal de San Cristóbal para corear las canciones y despedir de los escenarios a Vicente Fernández, en la transmisión en vivo del último concierto que realizó en el Estadio Azteca diciendo por última vez su tradicional frase "Mientras ustedes no dejen de aplaudir, su Chente no dejará de cantar".

En punto de las 17:00 horas personas de todas las edades llegaron a la verbena que se realizó por parte de los gobiernos estatal y municipal, previo al enlace satelital del evento "Un Azteca en el Azteca", la cual fue amenizada con cantantes y banda, además de concursos de baile, canto y preguntas sobre la trayectoria del cantante donde los participantes ganaron tabletas electrónicas, pantallas, laptops y teatro en casa.

Entrada la noche, cuando el reloj marcaba las 9:15, el Charro de Huentitán, apareció en las pantallas gigantes logrando la euforia de los asistentes al escuchar "No me sé rajar", que fue la primera de 56 canciones interpretadas, con las que las familias y vecinos de las más de 535 colonias de Ecatepec bailaron en esta presentación que fue el final de la larga gira de despedida realizada en México, España, Centro y Sudamérica y Estados Unidos.

Durante el evento, 120 elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial, 20 de la Comisión Estatal de Seguridad (CES), 35 de Protección Civil y Bomberos del municipio, además de tres ambulancias estuvieron distribuidos en puntos estratégicos lo que logró que el espectáculo se realizara con saldo blanco.

"Me parecen muy bonitos estos festivales porque reúnen a toda la familia, luego no tenemos acceso tan fácil a este tipo de eventos y estamos muy contentos, disfrutando mucho el concierto con tantos vecinos, nos da un orgullo ser ecatepequenses" declaró José Pérez, vecino de la colonia Bosques de Tulpetlac.

"Estamos muy contentos porque con esto se nos olvidaron las tristezas y las penas, lo estamos disfrutando en grande", dijo Dora Nolasco, vecina de la colonia Mesa de Leones.

En más de 50 años de carrera, Vicente Fernández, obtuvo dos Premios Grammy, ocho Grammy Latino, una estrella en el Hollywood Walk of Fame y vendió más de 70 millones de álbumes.

